



SOUVENIR. L'ancien président de la République François Mitterrand s'est éteint il y a tout juste vingt-cinq ans, le 8 janvier 1996, à l'âge de 79 ans. L'occasion de se remémorer que le natif de Jarnac (Charente) était un familier de notre territoire, où il venait souvent en visite. Ce fut le cas notamment à l'oratoire de Germigny-des-Prés le 8 mai 1992 ou au restaurant Le Grand Sully le 1^{er} juillet 1994, comme nous l'évoquions dans *Le Journal de Gien* du 21 janvier 2016, pour les vingt ans de la disparition de l'homme d'État. Il avait également serré la main (comme on peut le voir sur cette photo) de l'ancien sénateur-maire de Gien, Louis Boyer, lors de sa venue à Orléans pour l'inauguration de l'avenue Jean-Zay en juin 1994. Surtout, François Mitterrand est plusieurs fois venu se reposer dans la propriété du Colombier, quai de Châtillon à la sortie de Gien. Signe que le chef d'État aimait le Loiret. (PHOTO D'ARCHIVE : LE JOURNAL DE GIEN).